令和3年度 東和小学校だより 第 21 号

## みんなで輝く東和っ子

二本松市立東和小学校 令和4年1月14日発行 校長 鈴木浩記



## 第3学期49日間のスタート

あけましておめでとうございます。

令和4年1月11日(火)、令和3年度第3学期がこの日より スタートとなりました。

1 校時目には、体育館に全校児童が参集し始業式を行いました。 始業式では、校歌斉唱のあと、以下の内容の校長講話をしました。

東和小学校の児童のみなさん、おはようございます。そして、明けましておめでとうございます。 冬休み中、健康で安全に、そしてお正月は家族と楽しく過ごすことができましたか。

冬休み中は事故もなく、今朝も元気に登校し、みなさんの笑顔をみることができたこと、本当にうれし く思います。

さて、冬休みが終わり、今日から3学期がスタートしました。新しい年や3学期を迎えるにあたってのめあてはしっかりと立てることができたでしょうか。この3学期は49日間で短い学期ですが、1年間のまとめの一番大事な学期です。また、次の学年に向けた準備をする学期でもあります。特に、6年生は卒業と中学校進学という大きな節目を迎えます。冬休みの生活から気持ちを切り替えて、学校生活のリズムを早く取り戻しましょう。まだまだ、寒い日も続きます。自分の健康管理には十分注意をしてください。また、新型コロナウイルス感染症対策もお願いします。オミクロン株、そして第6波の感染拡大が心配

されます。マスク着用、手洗い、消毒、換気、3密を避ける等、しなければならないこと、自分にできる

ことについてしっかり取り組みましょう。

そして、最後に、毎回、校長先生がみなさんに話している「勉強で も、運動でも、生活面でも何でもいいので、一人一人がめあてをもち、 一生懸命がんばること、まわりに感謝すること、友達と仲良く生活す ること」について、今学期もがんばってください。

3学期も、皆さんのがんばりや笑顔がいっぱい見られることを楽し みにしています。みなさんの活躍を期待しています。





また、各学年の代表児童による「冬休みの思い出と3学期のめ あて」の発表を行いました。

発表では、6名の児童が冬休み中の家族との思い出や出来事、 3学期のめあてについて立派に発表してくれました。

子どもたちが安全で楽しく充実した冬休みを過ごすことができたことは、保護者の皆様のご配慮の賜物と、教職員一同、心より感謝申し上げます。

3学期も、本校教育活動へのご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

(裏面に続く)

## 新型コロナウイルス感染症対策について

昨年の後半は、新型コロナウイルスへの感染が落ち着きをみせていた ようでしたが、この年末・年始をはさんで陽性者数が急激な増加傾向に あります。

全国では、オミクロン株の市中感染が疑われる事案が発生したり、「まん延防止等重点措置」の対象となる県が発表されたり、福島県で

は、昨日1月13日には、1月12日までに県内で新たに61人の感染が確認されたとの発表がされたりしました。県内で1日の感染者数が60人を超えるのは、昨年9月1日以来、133日 ぶりだそうです。





学校ではこのような状況をふまえ、これまで行ってきました感染症対策(マスク着用、手指消毒、換気、校舎内の消毒、3密を避ける等)をさらに徹底して行い、1年のまとめとなるこの時期、子どもたちの学びに影響がでることがないよう対応してまいります。

3学期に計画している行事等については、規模を縮小・簡略した

り感染症対策に万全を期したりしながら、実施の方向で準備を進めているところですが、今後の 感染状況によっては、中止や延期等の措置を取らざるを得ない場合も生じるものと考えておりま す。あらかじめご理解・ご承知おきくださいますよう、お願いいたします。

なお、ご家庭におかれましても、引き続きお子さんの体調管理と把握、朝の検 温にご配慮・ご協力いただきますとともに、今後、万が一ご家族で新型コロナウ イルス感染に関わる事案等が発生した場合には、学校へご連絡・ご相談いただき ますよう、併せて願いいたします。



ホームページには、学校からの各種おたよりやトピックス (児童の活動の 様子) を随時更新 (掲載) しておりますので、ご利用ください。

- ◇ 直近のトピックスのタイトル
  - 1/13 鼓笛顔合わせ会
  - 1/13 6年紙すき体験
  - 1/12 登下校安全指導集会











令和4年 本年もよろしくお願いいたします。